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Telefónica pide
diseño de red
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Telefónica México propuso
que la red compartida de ser
vicios mayoristas que el Esta
do construirá con la banda de
700 megahertz del espectro ra
dioeléctrico debería ser un di
seño y desarrollo común entre
el gobierno y la industria para
garantizar que tenga éxito

Miguel Calderón Lelo de
Larrea vicepresidente de Te
lefónica México recordó que se
tratade unproyecto
sinprecedenteyque
de hecho la indus
tria está en pláticas
con el gobierno en
busca que en lugar
de sorpresas haya
certezas

Destacó que el
Instituto Federal de
Telecomunicaciones IFT está
resolviendo enestemomento al
rededorde 280 diferentes accio

nes que son las que definirán el
futuro de laReformade Teleco

municaciones y Radiodifusión
si se implementabienoseimple
menta mal

Agregó quelaindustrialoque
buscaes que hayaunabuenaim
plementación del nuevo marco
legal del sector y que mediante
el diálogo entre el gobierno y la
industriasepuedenresolvermu
chas dudas como es el caso del
desarrollo de la red compartida
de servicios móviles almayoreo

Agregó que adicionalmente
el nuevo marco legal establece
un mercado secundario de es
pectro radioeléctrico que la in
dustriayanecesitabayelcuales
muy innovador

Análisis de Me
diaTelecom Policy
and Law indican
que enmuchos paí
ses deAméricaLa
tina como Brasil
Colombia y Chile
la banda de 700

megahertz ha sido
puesta a licitación

yqueenésteyotros casos laexi
genciabásicade los gobierno es
de ampliar la cobertura espe
cialmente entre la población de
menores recursos

Calderón destacó que en
el caso de México la asigna
ción de este insumo básico ya
está determinado en la Cons
titución y en la Ley Federal de

Telecomunicaciones y Radio
difusión por lo que no hay
marcha a atrás y que lo que
corresponde ahora es unir
esfuerzos para lograr que
esa nueva red sea en ver
dad exitosa

 205.  2014.09.17



 205.  2014.09.17


